Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge

Herausgeber: Générations

Band: - (2015)

Heft: 68

Rubrik: Découvrir

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch







Des stars ont joué à la Dolce: les Red Hot Chili Pepper, Noir Désir et Alain Bashung (de g. à d.).

DÉCOUVRIR

La «Dolce Vita» a 30 ans!

Le club rock mythique des années 80 fête son anniversaire en beauté. Un bouquin, une expo, une soirée. Et hop!



ur le web, la Dolce Vita n'existe pas. Même si elle a concentré dans ses murs, de 1985 à 1999, une énergie inédite, offert des émotions musicales et artistiques uniques à plusieurs générations, est devenue un pôle culturel qui rayonnait bien au-delà de la capitale et des frontières cantonales. Un phare, du bruit, de la lumière, une légende ou un mythe. Mais aucune trace.»

Aucune trace sur le web – comme le soulignent les auteurs et concepteurs de ce livre-anniversaire - mais un trait indélébile gravé dans la mémoire de tous ceux qui ont fréquenté le club mythique la «Dolce», né à Lausanne en 1985 et disparu trente ans plus tard.

La «Dolce», c'était beaucoup plus qu'un simple club de rock: un lieu singulier, inédit, un état d'esprit et une culture underground qui n'avait alors aucun droit de cité dans le chef-lieu vaudois. Une sorte de fournaise sortie tout droit du bitume et qui n'a pas manqué, à l'époque, d'effrayer parents et politiciens de la place. C'est là en effet que, pendant tant d'années, se sont rituellement croisés et amassés, dès le jeudi soir et pour quatre jours, toutes les tribus nocturnes surgies de Suisse comme d'Europe, pour assister à des concerts mémorables – et partager dans la joie le solide bar à bière submergé. Stefan Eicher, bien sûr, Alain Bashung, Red Hot Chili Pepper, The Young Gods, Litfiba, les Garçons Bouchers, Noir Désir, MC Solaar, Les Radiateurs, Louise Attaque, la liste pourrait s'allonger encore longtemps. On imagine le tri auquel il a fallu procéder pour choisir les images témoins, la plupart réalisées par le photographe lausannois Yves

Leresche. Des textes de Fernand Melgar, Stefan Eicher ou Jean-Marc Richard accompagnent cette petite bible des années 80 qu'on se surprend à lire presque comme un beau livre. Heureusement, l'irrévérence y lorgne toutes les trois pages (merci Mix&Remix !). Pour fêter l'événement, la sortie du livre sera accompagnée d'un concert aux Docks à Lausanne et d'un expo-

Dolce Vita - A Music Club, ouvrage collectif, Editions L'Âge d'Homme.

Exposition à l'Espace Arlaud, Lausanne, du 7 au 9 mai Soirée surprise, les Docks, Lausanne, 9 mai.



C'était en 1985 et l'aventure a duré 30 ans.

generations-plus.ch mai 2015 75